

医療技術学科新聞

2018年
1月号

一年生インタビュー

1年生が入学してから早いものでもうすぐ1年が経とうとしています。入学してから多くの事を経験したと思います。今回はそんな1年生に大学生活で得たことや、来年度に向けての意気込みをインタビューしてみました。

しくなり遊ぶ時間もなくなると思いますが、一生懸命勉学に励んでいきたいと思っています。(橋本悠平)

4月に大学生活が始まり、1年生の期間が早くも残り2か月になりました。大学に入りたての頃は勉強面の不安や、友人を増やすことができずなど心配なことが多くありました。しかしすぐに友達を増やすことができ、勉強面でも分からない所は教え合って、臨床工学技士になるために必要な知識を増やしていくことができましたと思います。また、休日には友達同士で広島市内に遊びに行くなど、楽しいことも多くあります。田舎育ちで娯楽施設が全くなかったので、とても新鮮でした。あと数カ月で2年生になり、今よりも勉強が難

入学してから10か月が経ちましたが、高校生活と大学生活では大きく違う点があることに気付きました。それは部活動と勉強の方法です。部活動は高校の頃からやっており、勉強もそれなりにしていました。大学の部活動や勉強は自主性を重んじていると感じました。大学生活は自由に感じることが多いですが、だからと言って宿題があったりノルマがあったりするわけではありません。よって、どちらも自分から取り組んでいかなければ疎遠になりますし、成績もどんどん下がっていきます。1年目でのこのことに気付いたので2年生からしっかりと部活動も勉強もやっていきたいと思っています。(臨床工学専攻1年)

たが、すぐに友人ができて、今ではテスト前はカフェや友人宅と一緒に勉強する仲間になりました。友人と勉強するとお互いに教え合うので一人でするよりもテストの点数が上がりました。勉強面ではまだ基礎的なことしか習っていませんが、初めて聞く言葉も多いので楽しんで勉強できています。2年生になるとより専門的な知識を学ぶことになりませんが、微生物や癌細胞についての授業があるようなので、今から楽しみです。また、必修科目で臨床検査総論実習というものがありますが、その実習ではより臨床現場に近い実践的な技術を学ぶことができるので、臨床検査技師に一步近づいた気がして、楽しみにしています。これからも友人とともに勉強に励んでいこうと思います。(臨床検査学専攻1年生)

私が目指しているのは救急救命士ですが、この約1年間でみっちり学び、本学の専門職連携教育の成果により、救急救命士以外の他職種を知る事ができたので、医療従事者としての理解を深めることができました。また大学生になり自由な時間が増えたので、その時間を使いアルバイトや趣味といった、やりたいことをしています。今は勉学と私生活の両方で充実しているので、2年生になってからもこの調子で頑張りたいです。(救急救命学専攻1年)

1年生の話を聞き、私も昨年の事を懐かしく思いますが、私もよいよ大学生活が後半に差しかかってきてますが、彼らのような気持ちを忘れずに頑張りたいと思います。(小嶋元氣)

成人になって

1月の初旬から中旬にかけて全国各地で成人式が行われました。本学科の学生も地元へ帰省して成人式に参加しました。私も帰省先の体育館で成人式を迎えました。成人式は地元出身の有名人が来たり、歌を歌ったりとつつがなく進行了ました。同じ高校に通った友人や今でも会う友人は特に変わりはありませんでした。代々の旧友は外見や雰囲気

<p>変わっており、新鮮な気持ちでした。私と同じ様に学生で勉強に励んでいる人もいれば、社会人として働いている人もおり、さらには一児の父になって子どもを為に働いている人もいて、改めて月日の流れを感じました。成人式後は同窓会があり、そこでは意外な方々との再会がありました。小中学時代の先生方です。先生方は外見にお変わりはありませんでしたが、結婚され苗字が変わっている先生がいらつしやったのは驚きでした。同窓会では先生方と言葉を交わしましたが、どの先生も私のことを覚えてくださっていただけではなく、趣味や得意教科についても覚えておられたので少し感動しました。他にも成人式の時は話せなかった人と話したり、小中学生の頃の写真や動画が流れたりと同窓会は楽しいものでした。旧友を通じて私自身どのような子どもであったのかを想起され、私自身のルーツを思い出したような気がします。今後は、一足先に社会に出て働いている旧友の姿を見て私も負けないうようにこれからも勉学に励んでいこうと思えました。</p> <p>(小嶋元氣)</p>	<p>今後の大学・学科の予定</p> <p>2/5 (月) 金曜日の時間割</p> <p>2/8 (木) 学長杯争奪フットボール大会</p> <p>2/10 (土) 臨床工学同窓会</p> <p>2/13 (火) 春季休暇開始</p> <p>2/21 (水) 臨床検査技師国家試験</p>
<p>作成者 (医療技術学科クラス委員)</p> <p>水國あゆみ (4年臨工)</p> <p>森元夏海 (4年臨工)</p> <p>百合野真由 (4年臨工)</p> <p>三澤英里子 (4年臨工)</p> <p>宮内 彩 (4年臨工)</p> <p>大畑泰斗 (4年救急)</p> <p>竹中佑介 (3年臨工)</p> <p>森山翔太 (3年臨工)</p> <p>斧幸一郎 (3年臨工)</p> <p>中澤歩美 (3年臨工)</p> <p>西沙智圭 (3年臨工)</p> <p>佐藤華絵 (3年救急)</p> <p>田中芹奈 (3年救急)</p> <p>小嶋元氣 (2年臨工)</p> <p>和田実汐 (2年臨工)</p> <p>木嶋仁美 (2年臨工)</p> <p>坂下茉奈美 (2年臨工)</p> <p>平尾 怜 (2年救急)</p> <p>掛橋夢佳 (2年救急)</p> <p>浦山稜汰 (1年臨工)</p> <p>橋本悠平 (1年臨工)</p> <p>竹内正志 (1年臨工)</p> <p>平田雄大 (1年臨工)</p>	